

## **AZKOITIA / La biblioteca municipal duplica sus préstamos y aumenta de forma importante la asistencia**

DV. La biblioteca azkoitiarra se ha caracterizado siempre por tener una amplia asistencia de usuarios, además de ofrecer una gama importante de productos, ya sean de lectura, audiovisuales, etc.

Ateniéndonos a las estadísticas de uso y acceso, hay que remarcar que se han dado importantes aumentos en lo que se refiere a préstamos realizados así como a la asistencia de usuarios.

### **Datos estadísticos**

El pasado mes de octubre ha supuesto un nuevo récord en lo que a préstamos se refiere ya que han sido 2.348 productos (libros, revistas, CD, videos, etc.) los que han salido de la biblioteca.

El mismo mes del año 2005, fueron 1.000. Durante el 2006 fueron 900, y partir de la ampliación y adecuación de las instalaciones realizadas en el 2007; se produce el incremento sustancial en los préstamos realizados a los usuarios (1.935 en el 2007).

La nueva estructuración del edificio ha permitido que haya más sitio disponible y que haya más variedad y número de productos culturales disponibles para los usuarios. Tal y como comentaban los responsables del centro Antes la gente entraba y salía, ahora se queda ya que el lugar es más cómodo y por supuesto más rico y variado en su oferta.

También es significativo que casi la mitad de los préstamos realizados son de carácter audiovisual (945 en total, siendo 306 para adultos y 604 infantiles), dato este que confirma el ímpetu con que las nuevas tecnologías entran en el mundo de la oferta cultural.

En cuanto a la edad del usuario del centro, hay que señalar que todavía son más los adultos usuarios que los infantiles (1.336 adultos ante los 1.020 infantiles); y que la gente de edad avanzada se acerca cada vez con más soltura.

Otro dato a reseñar es que las mujeres siguen utilizando con mayor asiduidad las instalaciones y que las estadísticas de visitantes de todo el año así lo atestiguan. En noviembre ha habido 1.793 mujeres que han pasado por el centro frente a los 1.141 hombres.

Si nos fijamos en el idioma de los préstamos realizados, varía sustancialmente según la edad de los usuarios. Entre los adultos; del total de 1.336 préstamos realizados en octubre, 782 han sido en castellano y 236 en euskara.

En el público infantil no es así ya que de 1.020 préstamos, 447 son en euskara, 322 en castellano y otros 159 en otros idiomas, concretamente en inglés.